

夢をかなえる力

高級時計メーカーのブライティングは12月8日、世界最高峰のレースで活躍する3人のレーサー、室屋義秀、佐藤琢磨、中上貴晶によるユニット「ジャパン・レーサーズ・スクワッド」(以下、JRS)初のトークイベントを開催した。会場には大人から子どもまで招待された500人のファンが来場し、レースにまつわるエピソードや夢をかなえる力について語る3人の話に聞き入った。



TAKUMA SATO

スクワッドとは映画、航空、探検、スポーツなど様々な分野のプロが集まり夢や目標を分かち合おうというブライティングが提唱するプロジェクト。JRSに参加するのは、エアロバティックバイロットであり国内唯一の

アーレース第一人者の室屋、世界3大自動車レースのひとつインディ500で日本人初優勝の快挙を遂げた佐藤、メンバーマンバー最若手ながら、やはりオート

バイレースの最高峰モトGPに参戦す

るただ1人の日本人である中上の3

人だ。レースのジャンルは違

えども、いずれ劣らぬ世界最

速の男達である。JRSの

ミッショントして3人は後進

の育成や文化・環境づくりに

取り組んでいる。特に次世代

を担う子ども達には、挑戦す

ることの大切さを伝えていく

という。

トークショーの前半はレースセッションと題され、それぞれの経験や今年の活躍が語られた。4歳からボケバイレースに出場する中上(27歳)は、20歳過ぎから曲技飛行競技を始めた室屋(46歳)、佐藤(42歳)と、美はレースのキャリアがあり変わらない。とはいえたモトGPで未だ優勝を経験していない中上は「結果を出している二人からは学ぶことが多い」と言い、それに対し室屋はメンタルトレーニングをするようになって結果もついてきたとアドバイス。10代の頃からレースでのぎを削る中上をリス

トで日本GPで優勝した佐藤は、「結果を出していく」と即答。室屋は「誰にも邪魔されない朝早い」だそつだ。2020年について、室屋は地元福島を拠点に競技活動を続けながら、将来に向けた人材育成や

スカイスポーツの啓もうを兼ねた活動に力を入れるという。後進の育成という点では佐藤も中上も世界基準を早いう

べクトルしているという佐藤は、「周りに感謝することが最も大切だ」という。さらに室屋は「若いちはなかなかわからない。自分がはじめてゾーンに入ると、という経験をしたのは2017年」

と焦る必要はない」と説いた。

最後は来シーズンの話題へ。レッド

ブルエアレースで有終の美を飾った室

屋は次なるステージへの準備を、イン

ディで2回の優勝をあげた佐藤はさら

なる飛躍を、怪我に苦しめられた年と

なった中上は雪辱を、それぞれが固く

まとめて見える」と驚きの回答。

「剣道をやっているがプロが

怖くないのか」の質問には、最高速が

350kmにも達するバイクを駆る中上

が「新幹線にしがみついているよう

ものだが、慣れてくれば200、300

kmでも景色は写真のようにな

る」と即答。トップを極めた

ものならではの説得力や、室屋が「それなら剣で勝負で

生きる世界を自分で作つたらどう

か」と提案。トップを極めた

ものならではの説得力や、室屋が「それなら剣で勝負で

生きる世界を自分で作